

Ana de la Hoz Martín

Directora del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha



El organismo de igualdad de Castilla-La Mancha ha iniciado recientemente una nueva etapa. Las competencias de las políticas de igualdad en la región han pasado a depender de la Consejería de Empleo, Igualdad y Juventud, ubicación desde la que se mantiene nuestro firme compromiso por dar continuidad a las políticas de igualdad que ha llevado a cabo el Gobierno regional en los últimos años y que están demostrando ser las adecuadas.

Como responsable de esta dirección general, afronto la responsabilidad con ilusión y energía, así como con el propósito de mejorar la calidad y el impulso de estas políticas públicas. El camino es largo y, pese a los numerosos avances, aún no hemos alcanzado la plena igualdad entre mujeres y hombres, por lo que sigue siendo necesario seguir trabajando, conjuntamente, hasta lograr nuestro objetivo.

Un ejemplo del compromiso por continuar con el trabajo hecho hasta hoy, es este número de la revista “+Iguales”. Con él, nos sumamos a la celebración del primer centenario de la Real Orden que permitió el normal acceso de las mujeres a los estudios superiores y a los 25 años de

nuestra Universidad regional, conscientes de que la presencia femenina en la Universidad es el ejemplo más evidente de la transformación social que hoy seguimos liderando.

Aquellas universidades, reservadas a los varones, son hoy espacios de saber comunes, en los que las mujeres copan las aulas y donde asistimos a un incremento paulatino de presencia de mujeres en los órganos de decisión de estas instituciones.

Con el fin de seguir avanzando en la consecución real y efectiva, nuestra Universidad regional ha creado su propia Unidad de Género, que trabaja en el diseño de distintas medidas, entre las que se incluye la elaboración de un Plan de Igualdad.

Por otra parte, la igualdad de oportunidades ha de estar íntimamente unida a esta institución académica, puesto que es el espacio de generación de masa crítica y cuerpo teórico por excelencia. Por ello, es importante contar con esta aliada para la reflexión, la investigación y la formación especializada de futuros y futuras profesionales.

Por ello, el Gobierno de José María Barreda, a través de la Consejería de Empleo, Igualdad y Juventud, apoya los estudios de género en la Universidad, con el fin de continuar avanzando en el análisis de las causas que sustentan las desigualdades y entorpecen el progreso en igualdad, las circunstancias específicas de las mujeres y el diseño de medidas correctoras de desigualdades.

